



市政記者クラブ 様

観光文化交流局

文化歴史まちづくり部文化芸術推進課

担当：柴田、中村 電話：972-3171

## 第1回あいち・なごやインターナショナル・アニメーション・フィルム・フェスティバル(ANIAFF) 2025年12月開催決定！

名古屋市は、コスプレホストタウンを宣言し「世界コスプレサミット」を開催するなど、アニメーション文化と深く関わりを持っており、アニメーションを活かして地域の活性化を図る取り組みを積極的に行っています。

この度、本市で初めてとなる国際アニメーション映画祭の開催が決定しましたので、下記のとおりお知らせいたします。

本市は、開催地として当映画祭を支援するとともに、実行委員会の一員として映画祭の盛り上げなどに関わります。

### 記

#### 1 名称

第1回あいち・なごやインターナショナル・アニメーション・フィルム・フェスティバル (ANIAFF)

#### 2 日程

令和7年12月12日(金)～17日(水) [6日間]

#### 3 会場

名古屋駅周辺施設

(ミッドランドスクエアシネマ・109シネマズ名古屋など)

#### 4 内容

アニメーション映画(コンペティション受賞候補作品、招待作品など)の上映、基調講演、トークイベント、作品表彰など

#### 5 主催

あいち・なごやインターナショナル・アニメーション・フィルム・フェスティバル実行委員会



映画祭ロゴマーク

## 6 その他

本日午後4時よりアキバシアター(東京都千代田区)にて、実行委員会による記者会見を行い、映画祭の詳細を発表します。(記者会見への参加申込はすでに終了しています。)

なお、記者会見の映像は会見終了後、準備が整い次第、オンラインにて配信する予定です。  
(本日午後6時より配信予定)

記者会見の映像や映画祭に関する情報は、公式ウェブサイトをご覧ください。

【公式ウェブサイトURL】 <http://aniaff.com> (本日午後4時より公開予定)

## 7 お問い合わせ先

### (1) 本映画祭に関すること

東京事務局 (「(株) ジェンコ」内)

電 話 : 03-5410-9944

メール : [ihara@genco.co.jp](mailto:ihara@genco.co.jp) / [akita@genco.co.jp](mailto:akita@genco.co.jp) / [nishida@genco.co.jp](mailto:nishida@genco.co.jp)

愛知事務局 (「(株) 新東通信」内)

電 話 : 052-951-3875

メール : [aki.okumura@shinto-tsushin.co.jp](mailto:aki.okumura@shinto-tsushin.co.jp) / [takuma.sone@shinto-tsushin.co.jp](mailto:takuma.sone@shinto-tsushin.co.jp)  
[risako.nishikawa@shinto-tsushin.co.jp](mailto:risako.nishikawa@shinto-tsushin.co.jp)

### (2) 本市の映画祭支援に関すること

名古屋市観光文化交流局文化歴史まちづくり部文化芸術推進課

電 話 : 052-972-3172

メール : [a3172@kankobunkakoryu.city.nagoya.lg.jp](mailto:a3172@kankobunkakoryu.city.nagoya.lg.jp)

### [参考]

#### (1) あいち・なごやインターナショナル・アニメーション・フィルム・フェスティバル 実行委員会

設 立 : 2025年6月

目 的 : 国際映画祭「あいち・なごやインターナショナル・アニメーション・フィルム・フェスティバル」を開催することにより、国内外のアニメーションの上映・制作活動の活性化、映像文化を基とした国際交流及び映像教育の普及、並びにアニメーション産業の発展を図る。

構 成 : (株) ジェンコ、(同) エンジュ、(株) 新東通信、中日本興業(株)、愛知県、名古屋市

#### (2) 国内の国際アニメーション映画祭開催状況

・第11回新千歳空港国際アニメーション映画祭

開催時期 : 2024年11月

・東京アニメアワードフェスティバル 2025

開催時期 : 2025年3月

・新潟国際アニメーション映画祭 (第3回)

開催時期 : 2025年3月

第1回あいち・なごやインターナショナル・  
アニメーション・フィルム・フェスティバルについて  
(名古屋市長コメント)

本市で初めて国際的なアニメーション映画祭が開催されること、大変喜ばしく思います。

「世界コスプレサミット」発祥の地である名古屋市は、アニメーションが本市の魅力のひとつとなっていると考えております。これを活かし、本映画祭では、アニメーションの文化的価値を世界に発信し、国境を超えた多様な文化交流を創出して、「アニメ大国、日本」のブランドイメージを強化できるよう支援をしてまいります。

令和7年6月2日

名古屋市長 広沢一郎